

ADDRESS

Kapolres Sukabumi Tinjau Program Makan Bergizi Gratis di SMPN 1 Cisolok

Sukabumi - SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID

Feb 19, 2025 - 16:19



Kapolres Sukabumi Tinjau Program Makan Bergizi Gratis di SMPN 1 Cisolok

Sukabumi - Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., meninjau langsung distribusi Makan Bergizi Gratis (MBG) serta dapur Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Rabu (19/2/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari program nasional dalam upaya meningkatkan asupan gizi siswa sekolah guna menekan angka stunting. Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Sukabumi didampingi oleh jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Sukabumi, Kapolsek Cisolok, Danramil Cisolok, serta sejumlah tokoh pendidikan dan pemerintahan setempat.

Kapolres Sukabumi secara simbolis membagikan makanan bergizi kepada siswa-siswi SMPN 1 Cisolok sebelum meninjau langsung dapur SPPG Yayasan Relawan Ruang Peduli yang berlokasi di Jl. Nasional III, Cisolok. Adapun menu makanan yang disediakan meliputi ayam sayur, cah buncis wortel, tahu goreng, dan buah pepaya.

"Kami sangat mendukung program ini karena sejalan dengan upaya pemerintah dalam meningkatkan kesehatan generasi muda melalui pola makan bergizi seimbang. Harapannya, program ini dapat terus berjalan dan memberikan manfaat nyata bagi siswa," ujar AKBP Dr. Samian.

Selain meninjau distribusi makanan, Kapolres juga memastikan kelancaran operasional SPPG yang menjadi mitra Badan Gizi Nasional (BGN) RI dalam penyediaan makanan bergizi bagi anak-anak sekolah dari tingkat PAUD hingga SMA sederajat.

"Dengan adanya SPPG ini, kami berharap penyaluran makanan bergizi gratis semakin terstruktur dan berkelanjutan, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi tumbuh kembang anak-anak di Kabupaten Sukabumi," tambahnya.

"Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan perhatian dari Kapolres Sukabumi beserta jajaran. Program makan bergizi gratis ini sangat bermanfaat bagi siswa kami, terutama dalam mendukung kesehatan dan konsentrasi belajar mereka di sekolah," ungkap Kepala Sekolah SMPN 1 Cisolok Bpk Dadi Sugandi.

Polres Sukabumi terus mendukung berbagai program pemerintah yang berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan dan pendidikan.